優しく強い子に!



http://www.minamih.net/ 19・4・6(土) 南NEWSno 2

由井三小の鉄棒の後ろに あるサクラの木で一番幹が 細い木は南が寄贈した若い サクラの木です。

その場所に立っていたサクラの古木が枯れてしまったので,当時の校長先生の希望で南が寄贈したのです。

若いから花が咲き出すの も早いようです。

3月30日(土)の練習の時, そのサクラの花をバックに 6年生の写真を撮りました。

明日から始まるU-12 の試合。沢山の花を咲かせ てほしいです。

by南のアンパンマン

練習試合4年生



○めあて:技を使う、サイドチェンジをする (15分1本)

①○南八王子 2-0 髙尾 得点:カツヤ君、シンヤ君

1分、相手を前にしたヒロト君から右斜め前でフリーのアサキ君にいいタイミングでパスが出てチャンスを作ります。6分、カツヤ君がドリブル突破してゴール。13分にシンヤ君がペナルティエリア内へ持ち込み、低く抑えたすばらしいシュートでゴール。シン

②△南八王子 0-0 南山

③○南八王子 4-0 髙尾 得点:ヒロト君×2、カイリ君×2

7分、裏に抜け出したヒロト君が GK も抜いてゴール。9分、カイリ君が一人抜いてゴール。12分、ヒロト君が左サイドゴールエリアまで持ち込みボールを浮かせて相手をかわし角度の無いところから強烈なシュートでゴール。13分、ペナルティエリア右手前で FKを獲得、20m ちかい距離をカイリ君が直接ファーサイドへ蹴り込んでゴール。

④×南八王子 0-1 南山

11 分に相手 GK からのカウンターで失点。12 分に逆にカウンターでチャンスを作ったもののノーゴール

⑤×南八王子 0-1 髙尾

終了間際にペナルティエリアで間接FKをとられ残念な失点。



4月6日(土)満開のサクラの下 今年度初練習

⑥×南八王子 0-2 南山

3分、9分とゴール前で相手をフリーにしてしまい失点。

《みんなの良かったところ》

☆ヒロト君…2 得点の大活躍。GK としてもがんばりました。今日練習した GK のキャッチの仕方とポジション取りを忘れないでください。

☆ショウマ君…久しぶりの上級生との試合でしたが、疲れるまでよく走りました。

☆シンヤ君…話をしっかり聞いてすぐに試合に活かそうとする姿勢がすばらしいです。ドリブル、キックの力強さに驚きました! 初ゴールおめでとう!

☆ユヅキ君…しっかり理解しようとする力があります。相手の陣地ではもっとドリブルを 仕掛けましょう。

☆ユウセイ君…前線でワンタッチで相手のいない方へコントロールするトラップがすばら しいです。今日もチャンスを作りました。

☆ハルト君…前線でボールをキープすることができました。次はそこからチャンスを作れるようにがんばりましょう。柔軟体操やっていますか?

☆マサムネ君…試合中にやるべきことを忘れがちですが、技をどんどん使えるようになっています。ライトアングルは見事でした! 前が空いていたらボールを引かないで前に運びましょう。

☆カイリ君…4年生大会では CB をやることになると思います。もっと周りへのコーチングが欲しいです。カイリ君はそれができる選手です。フリーキックはお見事でした! ☆カツヤ君…最初の3本がとても良かったです。とくに3本目はカツヤ君が CH としてちゃんとボールにアプローチしているので守備が安定しました。

☆アサキ君…今日のようなプレーの約束ごとがあるとアサキ君の良さがもっと出ると思います。シュートを打ち急がずに前が空いていたらもっとドリブルしましょう。CBをしたときのコーチングが良かったです。



★試合を振り返って

2019年度最初の練習は、髙尾さんに誘っていただき練習試合となりました。3チームで15分1本でたくさん試合できました。髙尾さんも南山(稲城市)さんも選手が多かったのですが、4年生5人、3年生5人の南もよくがんばりました。とくに3年生は午前中に練習してから続けて午後の試合だったのでたいへんだったと思います。

今日のめあてはサイドチェンジをする、でした。そのためにつるべを保ちながら、攻撃のときに動き直すことを要求しました。選手たちには難しかったと思いますが、つまらない失点は格段に減ったと思います。また、相手陣地で前を向いてボールを持てたので、ドリブル・技もよく出せました。4本目の半ばから体力的に落ち、集中力も切れがちで守備が崩れてしまいましたが、手応えはありました。GAMBAノートで今日やろうとしたことをよく振り返ってください。疲れてしまうと足先だけでボールを取りにいってかわされるので、体を入れる守備を練習で確認しましょう。 by中村元コーチ



フレッシュなときは高尾にも南山にも勝てましたね。嬉しいですね!!もっともっとドリブル・ターンの力をつけて強く正確なキックができるようになるとサッカーがどんどん楽しくなりますよ。

体を入れる守備は、午後練でも練習していますが、ステップイの練習をすると良いですね。土日の練習でも教えます。



